

La misión médica del CEU regresa de las Filipinas - Levante de Castelló - 23/02/2018

La misión médica del CEU regresa de las Filipinas

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Esta semana han regresado a Castelló los integrantes de la cuarta edición de Medipinas, la misión humanitaria de Medicina del CEU en Filipinas.

A lo largo de dos semanas, los seis alumnos que integraban la expedición solidaria, dirigidos por su profesora, la cirujana Belén Merck, han puesto sus conocimientos y destrezas al servicio de

numerosas personas sin recursos en el país asiático.

Cerca de 300 personas han podido acceder a la atención especializada de un cirujano. El equipo médico ha realizado 20 intervenciones quirúrgicas mayores (hernias inguinales y umbilicales, tumores de partes blandas) y 96 intervenciones bajo anestesia local (tumores de mama, quistes y lipomas cutáneos, entre otros).